

San Vicente y las Granadinas asume presidencia de Caricom por seis meses



Kingstown, 3 jun (RHC) El primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, asume este viernes la presidencia de la Comunidad del Caribe (Caricom) por los próximos seis meses, en un contexto marcado por la pandemia de la Covid-19 en la región.

En conferencia virtual de los jefes de Gobierno del bloque regional, la primera ministra de Barbados, Mia Amor Mottley entregará el mandó de la presidencia del organismo a San Vicente y las Granadinas.

De acuerdo con el Grupo de Puebla, con la nueva presidencia la región asumirá la responsabilidad a favor de la integración, solidaridad y resiliencia, en tiempos de necesario liderazgo para afrontar la crisis sanitaria, económica, social, ambiental y política.

En la reunión virtual, además, se analizarán temas de gran impacto para la región como es el enfrentamiento y la respuesta conjunta a la Covid-19, enfermedad que registra más de 8.360 contagios en el área caribeña. (Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/227501-san-vicente-y-las-granadinas-asume-presidencia-de-caricom-por-seis-meses>



Radio Habana Cuba